

Kundgebung - Gegen ein Kraftwerk an der Mur



Freitag, 17. Februar ab 14:00

Uhr

Hauptplatz Graz

Baustopp jetzt: Für ein Leben an der Mur!

Noch ist es nicht zu spät!

Die Rodungsarbeiten an der Mur sind erst der Anfang dessen, was Graz blüht, wenn an dem Denkmal der Zerstörung festgehalten wird.

Zu erwarten ist...

- 3-jährige Megabaustelle mit massiven Feinstaub-, Lärm-, und Verkehrsbelastungen für die AnrainerInnen.
- Weitere großflächige Rodungen für das Kraftwerk und dem dazu gehörigen Speicherkanal
- Steuergeldverschwendung: Über 80 Millionen für einen Kanal, die an anderer Stelle gebraucht würden.
- Der natürliche Freizeitraum an der Mur geht für immer verloren.
- Streng geschützte Arten verlieren ihren Lebensraum.
- Bis zu 90% des Stromes werden ins Ausland exportiert.

Programm: Ansprachen, Musik und künstlerischen Aktionen.

Weitere Infos: www.rettetdiemur.at

Datum: 17.02.2017, 14:00